



市長室だより

まちの ランドマーク

7月31日に新安来庁舎が開庁します。これから何十年先まで、まちのランドマーク（歴史的に価値のある建造物、都市の象徴となる対象物）として、皆さんに親しまれる庁舎にしたいと思っています。

現庁舎は61年前から安来市の市民の暮らしを支え続けてきました。建設当時は田園に囲まれた市内でも珍しい3階建てで、多くの見物客が詰めかけたと聞いています。しかしながら、現在では耐震不足の上、段差が多かったり待合スペースが手狭だったりと、皆さんにはご不便をお掛けしていました。

新庁舎では、市民の皆さん利用のしやすさ、サービスの向上を第一に考えています。十分な待合スペース、着席で手続きができる窓口、プライバシーに配慮した相談室など、皆さんにストレスなく手続きや相談ができるようになります。一方、庁舎には多くの訪問客があることから、安来市の情報発信を積極的に行っていきたいと考えています。展示スペースなどを活用し、文化や歴史、市勢など、まちの魅力をPRして参ります。

職場環境が良くなることで、職員の意識向上にも期待しています。これまで以上に、業務の改善・効率化に努め、さらなるサービスの向上につながっていくようにしなければなりません。私と職員とが一丸となって、市政の歴史のランドマークとなるようまちづくりに取り組みます。

市長 短信



右
下
が
旧
の
安
来
庁
舎



どげなかわ

2017 8 月号

もくじ

- 2 市長室だより
- 3 市政トピックス
- 4 特集：夏休み特別企画
安来の生き物
- 6 平成30年度市役所職員募集
- 7 やすぎ月の輪まつり 2017
- 8 後期高齢者医療・国民健康保険
- 11 「市民でつくる開館記念」事業
- 12 たうんとぴっくす
- 14 健康の窓
- 15 新刊図書紹介
- 16 「ジョーホーの森」各種お知らせ
- きらり光る☆地域（裏表紙）

別刷① 市民カレンダー

8月の行事／日曜日・祝日診療など

別刷② 市総合文化祭募集要項

別刷③ 市役所電話番号・配置図

今月の表紙

「新安来庁舎へようこそ」

鉄骨鉄筋コンクリート造4階建ての新安来庁舎は、来庁者を優しく迎え入れてくれるデザインです。内部は、自然採光や通風を有効に利用し、市民の皆さんご利用しやすい明るい庁舎となっています。外壁や附属物などには地元をイメージした素材を活用しています。

撮影日／7月7日 場所／安来庁舎北側

